

# 美中だより《神無》》

…学校教育目標…

『努力・協力・人間力』

横浜市青葉区美しが丘三丁目4 I - I Tel 045-901-6758

## 未来のために

副校長 池上 太郎

季節の変わり目でしょうか、朝晩の寒暖差を感じるようになりました。横浜市内の小中学校では 新型コロナやインフルエンザにかかる人数が増え、学級閉鎖になる所も出てきています。学校でも 引き続き、「手洗い」「咳エチケット」などの感染症対策を行い、教育活動を続けていきます。

さて、スポーツも各種競技が盛んに行われ、テレビやニュースで、バスケットボールやバレーボール、サッカーの様子が多く見られました。現在、フランスでは、ラグビーワールドカップが開催されています。4年前に、日本でも行われた大会で、日本代表の活躍も記憶に新しいのではないでしょうか。

そのラグビー日本代表を過去に率いた監督に宿澤広朗さんという方がいらっしゃいました。彼の 言葉に「努力は運を支配する」というものがあります。当時の日本代表はワールドカップに出場は するものの戦績はあまりよくありませんでした。そのような時、テストマッチで世界の強豪のスコ ットランドを破る歴史的な試合がありました。

ラグビーは楕円形のボールを奪い合うスポーツで、地面に落ちたボールはどっちへ転がるのか誰にも予測ができません。その時の「運」に左右されてしまうようなスポーツです。しかし、宿沢さんは、ほんの一瞬のプレーのために練習を積んでおけば、必ずボールを支配できると言っています。まさに、「努力は運を支配する」ということです。また、試合前には誰も日本の勝利を信じる人はいなかったこの試合でも、「可能性が0だったならば『勝てる』とは言わない。しかし、わずかでも可能性があるならば、それを50%までもっていければ勝てると思っていた。」と勝利を公言していました。

日頃、「無理だ」「難しいからできない」と言って努力をすることを諦めていないか、何かにチャレンジしたとき「やっぱり無理」などと決め込んでしまうことはないか、考えてみてください。日々の生活で、一つひとつの出来事に自分ができる最大限の努力を是非してみてください。今、自分がもっている可能性を急に引き上げることはできませんが少しずつ積み重ねていくことはできるはずです。誰もが可能性は0ではありません、自分を信じ、直面する出来事に真剣に向き合い努力する気持ちをもち続けてください。そして運を支配し、自分の思い描く未来をつくり上げてほしいと思います。

## 《ご報告》

#### 【 生徒会選挙 9/22 】

次の美中の生徒会役員を決める選挙が行われました。立候補の手続きに始まり、選挙期間中に 掲示するポスターの作成、選挙運動と様々な体験を多くの人と関わりながら行いました。投票日 当日の立会演説会では応援者と協力し、所信表明を行い、投票に臨みました。全員が美中のこと を考え、より良くしたいという思いが伝わりました。新しい生徒会役員のみなさんの活躍を期待 します。

## 《ご連絡》

- ・ 10/2~10 3年個人面談 進路に向けた面談を行います。
- · | 0 / | 6 ~ | 8 小学生部活動見学
- ・ | 0 / | 7~ | 9 合唱コンクールリハーサル(2年・3年・|年)
- ・10/24 謳歌祭

当日は I・2年生と3年生の発表の間に席の入替がありますので、ご理解とご協力お願いします。

感染状況により変更することもあります。ご了承ください。

## 《 お願い 》

・文部科学省「少人数学級及び外部人材活用の効果に関する実証研究」アンケート調査への ご協力のお願い

昨年もお願いした標記アンケートの依頼が横浜市教育委員会からありました。お忙しい中ではありますが 10/2 (月)  $\sim 10/31$  (火) の間にご回答いただけるよう協力のほどよろしくお願いします。詳細は、メール配信にてお知らせします。

・感染症対策のお願い

横浜市内の小中学校で、新型コロナウイルス、インフルエンザが流行しています。校内でも「手洗い」「咳エチケット」など感染症対策を行っていきます。ご家庭でも引き続き、健康観察へのご協力お願いします。

### 【学校の様子をホームページにてお知らせしています】

各学年の活動や、学校からのお知らせを随時更新しております。ぜひ、ご覧ください。

<美しが丘中学校ホームページ>

